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CAMARA MUNICIPAL OE 9Aff09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 03/2021 - Diária nº l O 1 

Requisitante: ( x) Vereador (a) ( ) Funcionário (a) 
Nome: José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Valor: R$ 1.396,32 (Um mil, trezentos e noventa e seis reais e trinta e 
dois centavos). 
Dotação orçamentária: 33.90.14. 14.00 - Diárias no País. 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 22/11/2021. 
Data da missão: 23/11/2021 a 25/11/202 I. 
Data do retorno: 25/11/2021. 
Destino: Brasilia-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, 
Geninho Zuliani, Márcio Alvino e Luiz Carlos Motta, para protocolar 
oficios visando liberação de verbas ao município de Bastos-SP. 

Bastos, 22 de novembro de 2021. 

~ ~~ ~ ~,G ~(,_,~~ 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 • CEP 17690-000 
Bairro: Centro• Cidade: BastosiSP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHOfTIPO RECURSO 

Fone: (14i 3478-1601i3478-2TT7-3478-4099 
e-mail: con abílidade@contabilidade.sp.gov.br 
http://www,camarabastos.sp.gov.br 000848/21 Estimati Orçamentário 

ÔRGÁO Ol LEGISLATIVO 

DOTAÇÂQ. 
Ul0310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVI L 

CREDOR 5 J ose Luiz Nunes Borges do Nascimento 
FONE CIDADE 

N°CONTA 
34 

UF 
ENDE~tiºa Rui Barbosa 953 Jardim Hikari (1 4)99667-636 Bastos SP 
LICITAÇÃO 

Não se Aplica 
NÚMERO SOLICITAÇÃO 1 PROC. COMRPA 

1 01 
VALOR ORÇADO 

121.000,00 
SALDO ANTERIOR 

7.736,43 
VALOR DO EMPENHO 

1.396,32 
rTEM QUANT. UNID. E5PECIFICAÇÃO 

1 2,0000 Artigo 3°, inciso I, da 

1,0000 

LOCAL OE ENTREGA 

Resolução nº 02/2019, conforme 
autoriza o Art. 37-A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos . 
Artigo 5°, inciso I, da 
Resolução nº 02/2019, conforme 
a u toriza o Art. 37-A da Lei 
Orgânica do Muni cípio de Bastos . 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO 

581,80 0 0 

232,7200 

ECLARO{AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂN 

--~ ---~----1 
VENCIMENTO 

22.11.2 1 
VALOR TOTAL 

6.340,1 1 
VALOR T OTAL 

1.163,6000 

232, 7200 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÂVEL QUITAÇÃO 

BASTOS,--- -'-------''---

Cl-lEQUE Nº· 8515~~ 
eANco· Jo f»laAiP S( 4 
RECURSO_· _ __________ _ 

ASSINATURA J RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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VALTER BATAUNE 

CÂMARA MUNICIPAL OE 9AITOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 03/2021 - Diária nº 1 O 1 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento, vereador da Câmara Municipal de 
Bastos, vem através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00-DIÁRIAS NO PAÍS 
1 NOME: 1 José Luiz Nunes Borges do Nascimento 

I R.Gi5.l 72.002-0 l 1-l ------~-~-r:-aG_d~..;.r _____ ---1 
FUNÇÃO 
Vide Car o 

REMUNERAÇÃO 1 ~---;;;;;;L..;;.O...;;;C..:....AL=.;;P;..;.ARA;;;;;;;.;;;;,.;;...;;.O..:....ND..;;;...;.;E;..;.S;;.;;E;..;.D;.;..;;:._E..:....SL_O..:....C...:......:..O..;;.U ___ -1 

R$ 5 200 00 Brasilia-DF , 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 23/11/2021 DATA 1 25/11/2021 
HORA 1 00:30 HORA 1 22:00 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, Geninho 
Zul:iani, Márcio }:\.lvino e Luiz Carlos Motta, para protocolar o:ficios visando liberação de 
verbas ao município de Bastos-SP. 

, l VALOR DE DIARIA RECEBIDA 1.396,32 I 
1 DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 0,001 

Bastos, 26 de novembro de 2021. 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu arquivamento. Bastos, 26/11/2021. 

Ap ação de 
con ·a nº 101 
do Borges do 

021. 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CÂMARA MUNICIPAL OE 8AITOG 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Excelentíssimo Senhor 
Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTOS- SP 

JOSÉ LUIZ BORGES DO NASCIMENTO, 
PEDRO FlTh1IO NIKAIDO E VALTER BATALINE, vereadores nesta Casa de 
Leis1 vem mui respeitosamente, requerer a Vossa Excelência, que se digne 
autorizar a liberação de recursos financeiros para o pagamento de despesas com 
alimentação botei bem como a cessão do veículo da Edilidade visando a realização de uma viagem 
até a cidade deBrasília-DF~ cuja saída está.prevista para o dia 22 de novembro de 2021. seguoda
feira. após o encerramento da 20" Sessão Ordinária, visando participar de audiências com os 
Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, Geninho Zuliani, Márcio AJvino e Luiz 
Carlos Motta, quando estaremos tratando assuntos de interesse do município de Bastos referente 
a liberação de verbas ao município de Bastos, bem como protocolando oficias· e o retorno está 
previsto para o dia 25 de novembro de 2021. com saída de Brasília no período matutino. 

estes Termos, 

P. Deferimento. 

Bastos, 11 de novembro de 2021 . 

Jos · uiz Nunes Borges do Nascimento 

d~~-
Vereador 

1 

e 

' EM TEMPO: O ve~eador Pedro Fllmio Nikaido desistiu da viagem 

e em seu lugar estará indo o vereador Clàudemir 

José dos Santos - Presidente da Câmara. 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ 00S SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 
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CÂMARA MUNICIPAL OE ,mo, 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Destino: Brasília 

RELATÓRIO DE VIAGEM 
(Resolução nº 02/2019) 

Saída- dia 23 de novembro de 2021, às 0:30 horas. 

Chegada - dia 25 de novembro de 2021, às 22:00 horas. 

Vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento juntamente com o vereador 
Valter Bataline e o Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos, 
conduzidos pelo motorista da Câmara - Senhor Leandro ZaneUi 

Relatório Sucinto: 

Esse vereador - José Luiz Nunes Borges do 
Nascimento,juntamente com o Presidente da Câmara- Claudemir José dos Santos 
e com o vereador Valter Bataline e o Motorista da Câmara Municipal - Sr. 
Leandro Zanelli, saímos de Bastos no dia 23.de novembro de 2021, terça-feira, 
às 0:30 hora, chegando em Brasília DF às 12: 1 O horas; fomos para o Hotel para 
fazer o checkin e em seguida fomos para o almoço. 

Ainda no dia 23/11, às 14:00 horas fui para a 
Câmara dos Deputados, acompanhado pelo vereador José Luiz Nunes Borges do 
Nascimento e o vereador Claudemir José dos Santos - Presidente da Câmara, em 
que estive nos Gabinetes dos seguintes Deputados Federais: 

Estive acompanhando o vereador Valter Bataline 
juntamente com o vereador e Presidente da Câmara - Claudemir José dos 
Santos no Gabinete dos seguintes Deputados Federais: 

- Luiz Carlos Motta - o vereador Valter Bataline 
protocolou o oficio nº 382/2021 encaminhando cópia do Requerimento nº 
316/2021, de autoria do vereador Valter Bataline, em que solicitou ao nobre 
Deputado Federal que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União, visando destinar recursos financeiros à Associação 
Beneficente de Amparo à Infância - ABAI para o custeio de despesas da entidade. 

- Márcio Alvino - o vereador Valter Bataline 
protocolou os seguintes o:ficios: 

- 3 80/2021 encaminhando o Requerimento nº 314/2021 de autoria do vereador 
Valter Bataline, solicitando que viabilize junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar o repasse de recursos 

' ~ . J'~ 
Rua Presidente Vargas, 488. Cen tro. Fone: (14) 34 7 601I347 -2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS · SP 
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financeiros no valor de R$ 150.000,00 à APAE do município de Bastos, visando 
a aquisição e implantação do protocolo PEDIASUIT. 

- 381/2021 encaminhando o Requerimento nº 315/2021 de autoria do vereador 
Valter Bataline, solicitando que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União, visando destinar R$ 200.000,00 para a reforma da 
cozinha da AP AE do município de Bastos. 

Ainda no dia 23/11 estive no Gabinete do 
Deputado Federal Marcos Pereira, em que fui acompanhado pelo vereador 
Valter Bataline e pelo vereador e Presidente da Câmara - Claudemir José 
dos Santos no Gabinete do Deputado Federal Marcos Pereira, em que 
protocolei os seguintes oficies: 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exercício de 2022, visando a liberação de recursos :financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de mais creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de Bastos, 
destinados à execução de obras de infra estrutura urbana. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

Também estive acompanhando o vereador 
Claudemir José dos Santos - Presidente da Câmara, juntamente com o 
vereador Valter Bataline no gabinete do Deputado Arlindo Chinaglia, em que o 
vereador Claudemir José dos Santos protocolou os seguintes ofícios nºs: 

- 403/2021, em que o vereador Claudemir José dos Santos solicitou ao 
Parlamentar que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à 
Câmara dos Deputados, visando a inclusão ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal, com o intuito de viabilizar a liberação de verbas para a Associação de 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 34 78-4099 • CEP: 17 690-000 ·BASTOS· SP 
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CAMARA MUNICIPAL OE BAffO§ 
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Judô de Bastos no valor de R$ 100.000,00 destinados para a execução de obras de 
reforma/ampliação do prédio que abriga o Centro de Treinamento de Judô. 

- 404/2021, solicitando que viabilize a apresentação de wna Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União - exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 250.000,00 a serem destinados 
para as obras de infra estrutura urbana. 

Encerrando as audiências fomos para o hotel 
pernoitar. 

No dia 24 de novembro de 2021, estive no 
Gabinete do Deputado Federal Vinicius Carvalho acompanhado pelo 
vereador Valter Bataline juntamente com o vereador e Presidente da Câmara 
- Claodemir José dos Santos, em que protocolei os seguintes ofícios: 

- 378/2021, referente ao encaminhamento do Requerimento nº 308/2021 de minha 
autoria, rogando , ao Deputado que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 100.000~00 à Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de 
Bastos - APAE, destinados para a aquisição de equipamentos e manutenção da 
entidade. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
a liberação de recursos financeiros ou através de Emenda Parlamentar no valor de 
R$ 170.000,00 à Associação Beneficente de Amparo à Inf'ancia-ABAJ de Bastos, 
destinados para a construção de uma cobertura da quadra recreativa. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal,, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União - exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos a serem destinados para as obras de infra estrutura 
urbana. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal visando destinar recursos financeiros ao Fundo Municipal de 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-16011347 8-27771347 8-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS · SP 
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Saúde de Bastos no valor de R$ 200.000,00 para aquisição de equipamentos ou 
custeio. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal visando a liberação de verbas ao Município de Bastos, 
destinados para a aquisição de aparelhos para exames específicos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de wna Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exer.cício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de majs creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

Após o encerramento das audiências retornamos ao 
hotel para pernoitar. 

Na manhã do dia 25 de novembro, às 9:00 horas 
saímos de Brasília, chegando no município de Bastos às 22:00 horas. 

Bastos, 26 de novembro de 2021. 

\.~ .~~~~~ 
~ Luiz Nunes Borges do N'dscimento 
vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro -Fone: (14) 3478-160113478-2777 / 3478-4099 - CEP: 17690-000 -BASTOS - SP 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Luiz Carlos Motta - PL/SP 
ÃMARA DOS DEPUTADOS 

DECLARAÇÃO: 

Declaro para os devidos fins que os vereadores de Bastos, 
o Presidente da Câmara Municipal, Claudemir José dos Santos, 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento e Valter Bataline, 
estiveram no meu gabinete, em Brasília, no dia 23 de novembro, 
para tratar de assuntos de in_teresse do município. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

X . (. 
Deputado Luiz Car.los Motta 

Pb-5 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 415 1 CEP 70160-900 - Brasllia/DF 
Tels (61) 3215-5415/34151 dep.luiz.carlosmotta@camara.leg.br 
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CÂMARA MUNICIPAL DE 8Afr0t 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 382/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 316/2021, de 
autoria do nobre vereador V alter Bataline cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 15}3 Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Amparo à Infância-ABA!- CNPJ Nº 47.584.396/0001-
25, para o custeio das despesas da entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
LUIZ CARLOS MOTTA 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro- Fone: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099 - CEP; 17690-000- BASTOS-SP 
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MARCIO 

DECLARAÇÃO 

Declaro, para os devidos fins, que no dia 23 de novembro de 2021, 
os Vereadores Valter Bataline e José Luiz Nunes Borges do Nascimento, 
estiveram no Gabinete do Deputado Federal Mareio Alvino para tratar de 
assuntos de interesse do Município de Bastor/SP. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

( <-v.~ 
-J ~ / 

Renan Caputo 
Assessor Legislativo 

"º IT e~ O Q l!DA0:õ u, 

'" 



MQAOIRETORA 

CI.AUOEMrR JOSÊ DOS SANTOS 

JOSÉ LIJfZ H. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. OE CASTRO 

• ~ ITÁ O 

PEDRO FUM/O NIKAIDO 

?' C!>~ 

VERE400Rff 
ADAUTO O/AS DO PRADO 

EDSON MOURA DA S0. VA 

JOSÉ APMIECIDO CHAVES 

Kl.EBEII LOPEll DE SOVSA 

1/EJ.SOfJ/ !!ESSA O:! A.l.l!ElllA 

NEUSA AP. TOGtlON JOI/Gi 

VAI. TER 11A TIJJNE 

CÂMARA MUNICIPAL OE 9A§T09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 380/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 314/2021, de 
autoria do nobre vereador Valter Bataline, cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 193 Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize junto aos órgãos competentes 
do Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar. o repasse de recursos 
financeiros no valor de R$ 150.000.00 a serem destinados para a APAE do município 
de Bastos, visando a aquisição e implantação do protocolo PEDIASUIT. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MÁRCIO AL VINO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLWDF 

----""'"""".::"."'.-:::-:::--. 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

Gabinete do Deputado 
MARCIO ALVINO 

Z3 1~ t2C€I 

~ -
Ponto ) ff 2 "/.; °?)5 
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CÀMARA MUNICIPAL OE 8Afr0t 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 381/2021 

Bastos. 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 315/2021, de 
autoria do nobre vereador Valter Bataline, cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 19ª Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência qµe viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União - exercício 2022, visando destinar R$ 
200.000,00 para a reforma da Cozinha da Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais - APAE de Bastos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MÁRCIO AL VINO 
Deputado FederaJ na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

--------, 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

Gabinete do Deputado 
MARCIO ALVINO 

23, {%7 ZC,çj 

~
/ -·-:" 

'---r . / 
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sivis <no-reply@camara.leg.br> 
Para: JOSÉ LUIZ NUNES BORGES DO NASCIMENTO <katía.kioko.ito@gmail.com> 

1'6 de novembro de 2021 14:24 

., 
~-

ií CA~.1/\RA DOS Df PUT AOOS 
F-r-

SIVIS2 I Sistema de Identificação de Visitantes 

Prezado(a) visitante JOSE LUIZ NUNES BORGES DO NASCIMENTO, 

Bem-vindo(a) à Câmara dos Deputados! 

O seu agendamento está CONFIRMADO. 

O(a) Deputado(a) Gab.Marcos Pereira terá a honra de recebê-lo(a). 

Local: Anexo: 4 Andar. 5 Gabinete: 523 

Data: 23/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse deste 
documento em formato digital ou impresso e o seu documento público de identificação. 

De acordo com art. 2°, § 4°, da Portaria n. 5, de 29 de outubro de 2021, da Primeira
Secretalia; para·1ngressar n-as· dep·endencias· d~sta Cas-a-t.eyistativa· o· con'lidadt:r 
deverá: 

1) usar máscara de proteção facial cobrindo nariz e boca durante todo o tempo de 
permanência; 

li) permitir a aferição de temperatura nos acessos às dependências da Câmara dos 
Deputados; 

Ili) apresentar o comprovante de vacinação; 

IV) caso não tenha se vacinado, apresentar teste molecular RT-PCR (Reverse 
Transcription - Polymerase Chain Reacüon) ou teste de antígeno negativos para 
COVID-19, realizados-nas últimas 72 horas;. 

V) observar o distanciamento em relação às pessoas nos acessos ou dentro das 
dependências da Câmara dos Deputados. 

A recusa a se submeter a qualquer das exigências acima previstas ou a apresentação 
de sintomas que indiquem possível infecção pela COVID-19 - como a identificação de 
temp·erarura corporal superior â 37,S"C - serão impeditivas parâ entrada ou 
permanência nas dependências da Casa, consoante art. 2°, § 6°, dessa Portaria. 

Antes de entrar nos edifícios da Casa, é obrigatória a inspeção pelo pórtico detector de 
metais e dos pertences em máquina de raio-x. 

Não é permitida a entrada dos seg_uintes itens: 

Armas 

bttps://mail.google .com/mai l/u/0/?ik=ff66aac313&view=pt&search=afl&pennmsgid=msg-f%3A 1716606438532267015&simpl=msg-lo/o3A 1716606... 1 /2 
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Canivetes; tesouras~. facas rn:rqualquerobjeto que p-ossa~ser·consideracto uma 
arma; 

Elanners, cartazes, faixas e congêneres 

Animais, com exceção de cães guias 

A visita poderá ser cancelada por questões de segurança. Devido a ocorréncias de 
última hora, o cancelamento poderá ocorrer sem aviso prévio. 

Utilize sua etiqueta de identificação sempre visível. 

Obrigado por visitar a Câmara dos Deputados 

Utilize o QRCode para agilizar a sua entrada na 
Câmara dos Deputados: 

Para informações gerais sobre a visitação guiada ao Palácio do Congresso Nacional, 
acesse: 

www.congressonacional.leg.brivisit ou ligue no 0800619619 

le com/mail/u/0/?ik=ff66aac313&view=pt&search=all&permmsgid=msg-f%3A 1716606438532267015&simpi=msg-f%3A 1716606 2/2 
,,,,.,,:'lii .QOOQ . 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Marcos Pereira - Republicanos/SP 

CÂMARA DOS 
DEPUTADOS 

VISITANTE 
JOSE L. N. B. DO 

Declaro para os fins e efeitos, que compareceram ao gabinete do Deputado 

Marcos Pereira - Republicanos/SP para reivindicar necessidades do município de Bastos 

- SP, os vereadores José Luiz Nunes Borges do Nascimento, Valter Bataline e Claudemir 

José dos Santos. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

Jl&u- ~..A-~du-,-,..,.._... ... 
MariaJQ:Zareth Aben-Atha Rodrigues 

Chefe de Gabinete 
Dep. Marcos Pereira 

Republicanos/SP 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 523 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5523/3523 - (11) 3456-2639 I dep.marcospereira@camara.leg.br 



~ 

MEIA DIRETORA 

CI.AIIDEMlR JDSÊ DOS SANTOS 

" is' 'Ti" 
JOS~ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

\fl:E.PP 

,VANESSA AP. DE CASTRO 

., '1': "" 

P.!:DRO FUM/0 NIKAIDD 

;:• i_· _ - ~ 

AOAIJTO OIAS DO PRADO 

El!SC/1 IIOIIRA 0A SILVA 

JOSÉ IRARE.ct/JO CH,IVeS 

ffl.Ei!Sl LOPES /!E SOUSA 

liE!.SOllaJ:SS.4/JtA~ 

1/EUSA AP, TO!i~CJM JORGE 

VAI.IER SATAU/lõ 

CÀMARA MUNICIPAL OE 8Aff0f 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As creches são destinadas para o atendimento das crianças de O a 03 anos. 
Sabemos que os primeiros anos de vida são os mais importantes para o aprendizado, porém grande parte 
das mães com filhos ate 3 anos não conseguem vagas para as creches. 

É do nosso conhecimento que atualmente as creches ora instaladas em nosso 
município não estão sendo suficientes para atender a demanda reprimida; inclusive, as mães ficam na 
lista de espera para matricular seus filhos nas creches. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de novas creches 
em nosso município para atender a demanda reprimida; no errtanto, sabemos que a Municipalidade não 
dispõe de recursos financeiros suficientes para a execução das obras em razão do valor elevado. Sendo 
assim, os recursos oriundos do Governo Federal são essenciais para a viabilização de obras e de ações 
que irão impactar positivamente a vida de muitas crianças. 

Diante do exposto, venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons ofícios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao !Município de Bastos, a serem destinados 
à construção de mais creches. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereira 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

Jose l..uiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 

~~ 
.2.3 -1 I. 2.-0 2JJ 
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CAMARA MUNICIPAL OE BAITOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 202 L 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da administração púbJjca em proporcionar às nossas 
crianças um ensino de excelente qualidade. com professores capacitados e uma das melhores merendas 
escolar da região, infelizmente os prédios que abrigam as EMEIFs não estão em boas condições de uso 
porque a MumcipaJidade não dispõe de recursos suficientes para reformar as El'vlEis devido ao custo das 
despesas de reforma. Além das péssimas condições de conservação das escolas municipais, em contato 
com a Secretaria Municipal de Educação, esse vereador foi informada que atualmente a administração 
está tendo dificuldade no que diz respeito ao déficit de prédios escolares da rede municipaJ de ensino, 
tendo em vista que atualmente algumas EMEIFs estão funcionando em prédios particulares e em prédios 
adaptados da Mumcipalidade para atender a demanda. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita ·a construção de nova escola, 
se possível com pelo menos 13 saJas de aula, para melhor atender a demanda estudantil, porque nossas 
crianças merecem uma educação de qualidade e com segurança. 

Diante do exposto, venho .através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficias de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto ao Ministério da Educação visando a 
liberação de recursos financeiros ao Municipio de Bastos, visando a construção de uma escola com 13 
salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e pedagógico. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereira 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

Jose'Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: {14) 3478-1601 / 3478-2777 / 347 8-4099 - CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CÂMARA MUNICIPAL OE BAITOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-Jhe que viabilize a apresentação uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos fmanceiros no valor de R$ 
350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais) a serem destinados para a investimentos 
no Município de Bastos. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MARCOS PEREIRA 

Atenciosamente, 

... , "' . 
'\ . ' ' V ' ~.1. • .~ ..J 

Jo~é Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Presidente 

~~ 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro• Fone: (14) 347 8·1601 I 3478-2777 l 34 78•4099 • CEP: 17690·000 ·BASTOS· SP 
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CAMARA MUNICIPAL or IMT09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons oficios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de 
Bastos, destinados a execução de obras de infraestrutura urbana. 

Para simples esclarecimento, estou solicitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Entendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao Município de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência. antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MARCOS PEREIRA 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASILIA - DF 

Atenciosamente, 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro• Fone: (14) 3478-16011347 8-2777 / 3478•4099 • CEP: f 7690-000 • SA STOS • SP 
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CAMARA MUNICIPAL DE 9AfflJ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão. 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza um 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem como objetivo oferecer um 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência tisica, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de gue faça gestões iunto aos órgãos 
competentes do Governo FederaJ, visando a celebração de Convênio com o 
Município de Bastos para liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
100.000,00 (cem mil reais) destinados ao Conselho Tutelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MARCOS PEREIRA 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASILIA / DF 

Atenciosamente, 

. ) :,:.,. 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento· l. 

Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro • Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CAMARA MUNICIPAL OE 8AITO! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

OFÍCIO Nº 403/2021 

Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

A Assoei.ação de Judô de Bastos foi fundada em 1951, e 
declarada de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 625/86. Desde a 
sua fundação conquistou uma posição de destaque no cenário nacional e internacional 
com a conquista de vários títulos através de judocas. As conquistas de títulos são 
graças ao excelente treinamento e disciplina dada aos judocas pelo competente 
Professor Uichiro Umakakeba, que tem o auxílio de outros judocas competentes e 
dedicados. 

Atualmente a Associação de Judô desenvolve o PROJETO 
TIAGO CAMJLO, que foi criado em 2002 por úriciativa da Associação de Judô de 
Bastos e apoio da Prefeitura Municipal de Bastos, com o objetivo de oferecer 
gratuitamente o ensinamento de judó às crianças de oaixo poder aquisitivo. Desde a 
implantação do referido Projeto, a associação tem ajudado a lapldar e preparar grandes 
atletas para competições nacionais e internacionais. Inclusive, além do treinamento de 
excelente qualidade, o Projeto oferece material escolar, condução escolar, tratamento 
odontológico, treinamento fisioterápico acompanhamento psicológico, fornecimento 
de 02 uniformes/quimonos por ano e refeições; além disso, fornece o transporte dos 
alunos quando da participação de campeonatos e torneios. Para simples 
esclarecimento, atualmente o projeto conta com 80 crianças e jovens, com idade entre 
6 e 15 anos. 

Vale ressaltar que é desenvolvido esse trabalho graças ao 
pagamento de mensalidades de alunos. promoção de eventos e repasse da Prefeitura 
Municipal de Bastos; porém, muitas vezes o montante arrecadado não é suficiente 
para pagar as despesas. 

Tendo em vista que o Centro de Treinamento de Judô de Bastos 
necessita passar por uma reforma/ampliação do prédio visando proporcionar aos 
judocas melhores condições na prática do esporte. 

Diante do exposto, rogo os bons oficios de Vossa Excelência 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto a Câmara dos 
Deputados.. visando a inclusão no Orçamento da União para o exercício de 2022, 
ou que faça gestões iunto aos órgãos competentes, com o intuito de viabilizar a 
liberação de verbas para a Associação de Judô de Bastos do município de Bastos, 
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no valor de RS 100.000,00 destinadas para a execução de obras de 
reforma/ampliação do prédio que abriga o Centro de Treinamento de Judô. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelênci~ antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Chinaglia 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 
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Ofício nº 404/2021 
Bastos, 22 de novembro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Tendo em vista que o Poder Executivo de Bastos não está 
tendo recUTSos suficientes para a realização de várias obras de infraestrutura, incluindo-se aí a 
recuperação de uma parte considerável da pavimentação asfáltica das mas dos bairros e em 
alguns trechos das ruas do centro. 

Diante do exposto, oomo somos conhecedores do empenho e 
competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo Estadual, e como representante 
legal junto a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, dentro de suas funções e 
prerrogativas, no que diz respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos 
municípios paulistas, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo; diante do exposto, 
vimos através do presente solicitar os bons oficios de Vossa Excelência no sentido que 
viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União -
exercício 2022 ou que faça gestões iunto aos órgãos competentes do Governo Federal 
visando destinar recursos f"ma.nceiros ' Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 
2S0.000,00, a serem destinados para obras de infraestrutura urbana. 

Cientes de podermos contar com a vossa indispensável 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo proQI.e~s-Qe._ 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Chinag1ia 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Câmara dos Deputados - Atualização de agendamento de reunião 
5 mensagens 

sivis <no-reply@camara.leg.br> qua, 24 de nov de 2021 às 12:13 
Para: JOSÉ LUIZ NUNES BORGES DO NASCIMENTO <katia.kioko.ito@gmail.com> 

Prezado(a) visitante JOS LUIZ NUNES BORGES DO NASCIMENTO, 

Bem-vindo(a) à Câmara dos Deputados! 

o seu agendamento está CONFJRMADO. 

O(a) Deputado(a) Gab.Vinicius Carvalho terá a honra de recebê-lo(a). 

Local: Anexo: 4 Andar: 3 Gabinete: 356 

Data: 24/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse 
documento em formato digital ou impresso e o seu documento público de 
identificação. 

De acordo com art. 2°, § 4°, da Portaria n. 5, de 29 de outubro de 2021, da Pri1 
Secretaria, para ingressar nas dependências desta Casa Legislativa o convid, 
deverá: 

1) usar máscara de proteção facial cobrindo nariz e boca durante todo o temi; 
permanência; 

li) permitir a aferição de temperatura nos acessos às dependências da Câmara 
Deputados; 

Ili) apresentar o comprovante de vacinação; 

u.J -z: 
<C -e,') 

> 

li 

IV) caso não tenha se vacinado, apresentar teste molecular RT-PCR (Reverse 
Transcription - Polymerase Chain Reaction) ou teste de antígeno negativos para COVID-
19, realizados nas últimas 72 horas; 

V) observar o distanciamento em relação às pessoas nos acessos ou dentro das 
dependências da Câmara dos Deputados. 

A recusa a se submeter a qualquer das exigências acima previstas ou a apresentação 
de sintomas que indiquem possível infecção pela COVID-19 - como a identificação de 
temperatura corporal superior a 37,5ºC - serão impeditivas para entrada ou 
permanência nas dependências da Casa, consoante art. 2º, § 6°, dessa Portaria. 

Antes de entrar nos edifícios da Casa, é obrigatória a inspeção pelo pórtico detector de 
metais e dos pertences em máquina de raio-x. 

Não é permitida a entrada dos seguintes itens: 
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Oficio nº. 378/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 308/2021, de 
autoria do nobre vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento, cópia em anexo, 
aprovado por unanimidade de votos na lo/' Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de 
novembro de 2021 , respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça 
gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal. visando a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) à Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais de Bastos - AP AE. para a aquisição de equipamentos e 
manutenção da referida entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS CARVALHO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 
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CAMARA MUNICIPAL Dr 8Mf09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQlJERIMENTO Nº. 308/2021 
De 27 de outubro de 2021. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie ofício ao Sr. Vinicius Carvalho - Deputado Federal, rogando 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou 
que faca gestões jtm.to aos órgãos competentes do Governo Federal. visando a 
liberação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000.00 (cem mil reais) à 
Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de Bastos - AP AE_ para a aquisição 
de equipamentos e manutenção da referida entidade. 

JUSTIFICATIVA 

Desde que foi fim cada em nosso manicipio, a AP AE desenvolve um 
excelente trabalho, através do qual muitas pessoas que possuem algum tipo de necessidade 
especial estão tendo uma vida digna, sendo ~das com respeito, carinho e com a devida 
atenção que cada uma merece. 

Visando manter a entidade em pleno funcionamento a entidade 
realiza promoções, arrecadando fundos através de contnõuintes e outras fontes de receitas 
como do Executivo que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
para cobrir todas as despesas para o pleno fim.cionamento, dentre eles a aquisição de 
equipamentos e manutenção. 

Para. simples esclarecimento, a AP AE de Bastos foi declarada de 
Utilidade Pública Federal, Esta.d'ual e Municipal, conforme os atos oficiais, respectivamente: 
Portaria 044 de 09/07/2001, Decreto Estadual nº 46.411/2001 e Lei Municipal nº 1309/97. 

Por isso, estou apresentando o presente requerimento; e rogo o apoio 
dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishik:awa, 
Em 27 de outubro de 2021. 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda lmpositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos Ílnanceiros no valor de R$ 
350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais) a serem destinados para a investimentos 
no Município de Bastos. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS CARVALHO 

Atenciosamente, 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Presidente 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Oficio nº. 3 78/2021 

Bastos 04 de novembro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento oº. 308/2021, de 
autoria do nobre vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento, cópia em anexo, 
aprovado por unanimidade de votos na 1 ga Sessão Ordinária, realiz.ada no dia 03 de 
novembro de 2021 , respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faca 
gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a hberacão de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000.00 (cem mil reais) à Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais de Bastos - AP AE. para a aguisicão de equipamentos e 
manutencão da referida entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Exce)entíssimo Senhor 
VINICIUS CARVALHO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 
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CJlMARA MUNICIPAL OE BAfflJI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons oficios de 
Vossa Excelência no sentido de viabilizar junto aos órgãos competentes, a liberação 
de recursos financeiros ou através de Emenda Parlamentar no valor de RS 
170.000,00 à ABAI - Associação Bastense de Amparo à Infância (Creche) do 
Município de Bastos, a serem destinados para a construção de uma cobertura da quadra 
recreativa, visando atender a demanda haja vista que atualmente a entidade atende 
aproximadamente 1 50 crianças, na faixa etária de 00 a 06 anos. 

Para simples esclarecimento, a entidade 
filantrópica foi declarada de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal 
nº 391/80, Utilidade Pública Estadual- Lei 4483/84 e Utilidade Públicas Federal -
Decreto; e está inscrita no CNP.f nº 47.584.396/0001-25. 

Vale ainda ressaltar que o pedido de repasse de 
verbas se faz necessária, tendo em vista que a entidade não dispõe de recursos 
suficientes para a execução de obras de cobertura da quadra recreativa, onde são 
desenvolvidas as atividades físicas. 

Sendo assim, estou rogando a Vossa Excelência 
que viabilize a liberação de recursos financeiros visando a execução da referida obra na 
entidade, dentro das possibilidades legais e financeiras; e desde já antecipo meus 
agradecimentos. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIDS CARV AL.HO 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLl.~ - DF 

Atenciosamente, 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar -que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão. 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza um 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem como objetivo oferecer um 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência física, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de que faça gestões iunto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a celebração de Convênio com o 
Município de Bastos para liberação de recursos flnanceiros no valor de R$ 
100.000~00 (cem mil reais) destinados ao Conselho Tutelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estíma e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIDS CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASILIA / DF 

Atenciosamente, 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro • Fone: (14) 3478-16011347 8-2777 / 347 8-4099 • CEP: 17690,000 •BASTOS• SP 
http://www. camarabas tos.sp.gov . br - e-maif :camarabastos@camarabastos.sp.gov.br 



CLAUDEMIR JOSÊ DOS SANTOS 

JOSft LUIZ N. B. NASC:/llENTCJ 

,VANESSA AP. D/; CAS7110 , 
P/ãDRO RJM/0 NIKAIDO 

Z"t.:. 

ADAIITO DIAS 00 PRADO 

EDS0/1 /JOI/RA OA SILVA 

JOSÊ APARECIDO CHA\IES 

KLE9E11 LOPES OE SOUSA 

//ELSOIJ BESSA O! AUilEIOA 

HEUSA AP íOGIIOII JORGE 

VALTER BATAUIIE 

A . 

CAMARA MUNICIPAL OE IAITOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões iUDto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de 
Bastos, destinados a execução de obras de infraestrutura urbana. 

Para simpJes esclarecimento, estou so]icitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Emendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao 1vlunicípio de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICRJS CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASILIA - DF 

Atenciosamente, 

~ ~. 

osé Luiz unes Borges o ascimento 
Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 • Centro-Fone: (14) 3478-1601 /3478-2777 / 3418-4099 • CEP: f 7690-000-BASTOS • SP 
htto:llwww.camarabastos.sp.gov.br • e•mai/: camarabastos@camarabastos.sp.gov.br 



CU.UDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ WIZ N. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO ,, ·,.,o 
PEDRO A//1110 NIKAIDO 

P lo .. ..... -rl o 

ADAUTO DIAS 00 PRADO 

EDSON &IOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHA~ 

KI.EllER LOPES OE SOUSA 

Nf!.SON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. rDGNON JORGE 

VALJBI SATALJNE 

CÂMARA MUNICIPAL OE 8AITOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Temos notado um grande esforço por parte do Poder Executivo 
em atender bem aos cidadãos e cidadãs residentes no Município de Bastos, para oferecer 
condições de melhor atendimento nas unidades de saúde com melhores médicos e 
equipamentos utilizados nos atendimentos. 

No entanto, é notório a dificuldade financeira da Prefeitura 
Municipal de Bastos em viabilizar a aquisição de equipamentos e materiais utilizados 
nas unidades de saude, cujas despesas com o custeio no setor de saúde são elevadas aos 
cofres públicos municipais. 

Diante do exposto, como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros ao Fundo 
Municipal de Saúde de Bastos, no valor de R$ 200.000,00 {duzentos mil reais). para 
ag uisição de equipamentos ou custeio. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICTIJS CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASILIA - DF 

Atenciosamente, 

J Borges do asmmen o 
Vereador 

~ 
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CAMARA MUNICIPAL Of ·tAITO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da municipalidade junto com a Secretaria 
Municipal de Saúde em resolver o problema da saúde no município de Bastos, temos 
constatado que há uma lacuna muito grande na área da saúde no que diz respeito a 
aparelhos específicos para a realização de exames, por exemplo aparelhos de 
Tomografia, Ultrassonografia e Endoscopia. 

Infelizmente a rede pública municipal de saúde não dispõe desses 
importantes aparelhos, haja vista que se trata de aparelhos com custos elevados 
impossíbilitando que o poder público adquira para colocar à disposição da população. 

Diante da inexistênci.a de verbas nos cofres municipais, entendo 
ser necessário e inevitável solicitar os bons oficias de Vossa Excelência no sentido que 
viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou 
gue faça gestões iunto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a 
liberação de verbas ao município de Bastos, destinados para a aquisição de 
aparelhos para exames específicos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência 
com a presente reivindicação, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos 
protestos de consideração e apreço. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASII.IA - DF 

, t"' ...., . 

~ 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 
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